



Inscripción al Programa de Voluntariado Ambiental Centro de Recepción de Fauna de Villaralbo (Zamora)

Nombre y Apellidos

DNI

Teléfono

Correo electrónico

En caso de incidencia avisar a (Nombre y teléfono de contacto)

Edad (18-65 años)

Lugar de Procedencia

¿Formaste parte de anteriores programas de voluntariado de verano en el CRAS de Valladolid o CRF de Zamora?

Sí No

¿Tienes experiencia de voluntariado o prácticas en algún otro centro de recuperación?

Sí No Especificar en el caso afirmativo:

Período de disponibilidad de voluntariado a realizar:

Marca con X disponibilidad de participación o periodo/s de preferencia: (marcar todos los que considere necesarios según su disponibilidad)

9 junio – 20 junio (descanso: 14 y 15 de junio)	21 julio – 1 agosto (descanso: 26 y 27 de julio)
23 junio – 4 julio (descanso: 28 y 29 de junio)	4 agosto – 15 agosto (descanso: 9 y 10 de agosto)
7 julio – 18 julio (descanso: 12 y 13 de julio)	18 agosto- 29 agosto (descanso 23 y 24 de agosto)

¿Estarías interesado/a en ampliar tu estancia de voluntariado más de 14 días? (máximo 1 mes, es decir, dos períodos):

Sí No



Jornada preferente (marcar con X):

Mañana Tarde Ambos

¿Cuál es la principal motivación para realizar este voluntariado?

¿Dispone de algún conocimiento en el cuidado de animales o experiencia en actividades de sensibilización ambiental?

Formación de los voluntarios CRF_ZA:

La formación al inicio del voluntariado se centrará en cuatro puntos fundamentales:

1. Breve introducción sobre las funciones del centro de recuperación, horario e instalaciones.
2. Cría de pollos: información básica de las especies principales, preparación del alimento y pautas para una correcta alimentación.
3. Preparación de la alimentación para las aves del resto del centro (rapaces principalmente).
4. Mantenimiento de la biocría (especies presentes y cuidados), acondicionamiento de las instalaciones exteriores y tareas de enriquecimiento ambiental (cajas nido, posaderos, adecuación de las instalaciones en función de la especie alojada)

La continuación de esta formación se llevará a cabo durante el desarrollo del voluntario de forma práctica, con la aplicación de los conocimientos teóricos aprendidos.

En cumplimiento de la normativa vigente de Protección de Datos Personales (Ley Orgánica 3/2018 y Reglamento UE 679/2016), le informamos que los datos personales facilitados por usted en el presente formulario serán incorporados a un tratamiento de datos titularidad de la Fundación del Patrimonio Natural de Castilla y León.

La finalidad del tratamiento es facilitar [al interesado nuestros servicios, informarle sobre novedades y ofertas relacionadas con los mismos](#), así como la información que requiere sobre visitas a los Centros y Parques, gestionados por la Fundación del Patrimonio Natural de Castilla y León y en el caso de formalizarse la visita, facilitarle la información relativa a la misma por los medios de contacto facilitados.

La base que legitima el tratamiento es el consentimiento, que podrá ser revocado. En caso de revocación, se anularán los datos del visitante y de la visita prevista.

Los interesados podrán ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad, olvido y oposición ante la Fundación del Patrimonio Natural de Castilla y León, a través de carta adjuntando su fotocopia de su DNI, en la siguiente dirección: Fundación del Patrimonio Natural de Castilla y León. Cañada Real nº 306, 47008 Valladolid. Asimismo, si considera vulnerados sus derechos, puede solicitar la tutela de la Agencia Española de Protección de Datos.